
         
             Sozialdemokratische Fraktion im Rat der Stadt 

    

Vorsitzende: Ilse Niederdellmann, Unter’m Kurhut 6, 40667 Meerbusch, Tel. 02132/73777 
Stellvertreter: Jürgen Eimer, Comeniusstr. 1, 40670 Meerbusch, Tel. 02159/50596 
Stellvertreter: Georg Neuhausen, Rilkestr. 38, 40668 Meerbusch, Tel. 02150/70807 

An den        Bommershöfer Weg 2-8 
Bürgermeister der Stadt Meerbusch    40670 Meerbusch 
 
Herrn Dieter Spindler      Telefon: 02159 / 91 12 69 
-über das Ratsbüro-      Telefax: 02159 / 91 13 69 
Postfach 1664       e-mail:   SPD-Meerbusch@gmx.de 
         internet: www.spd-meerbusch.de 
40641 Meerbusch        
 
 
          20.08.2012       
 
Antrag im Haupt- und Finanzausschuss  
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
 
 
im Namen der SPD-Fraktion möchten wir Sie bitten, folgenden Antrag in der nächs-
ten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses zu behandeln.  
Wir bitten Sie, diesen Antrag an alle Ausschussmitglieder weiterzuleiten. 
 
Für Ihre Bemühungen bedanken wir uns im Voraus. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
SPD Fraktion 
 
 

   
 
 
Ilse Niederdellmann     Jürgen Eimer 
Fraktionsvorsitzende     stellv. Vorsitzender 
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Hallenbad 
 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, Folgendes zu prüfen und das Ergebnis dem zuständigen 
Ausschuss vorzustellen: 
 

1.) Welche Kosten verursacht der Abriss des städtischen Hallenbades in Büderich? 
 

2.) Wie groß ist die dadurch frei werdende Fläche? 
 

3.) Welcher Grundstückspreis kann hier bei einem Verkauf erzielt werden? 
 

4.) Gibt es in der direkten Nachbarschaft zum Schul- und Sportzentrum Strümp ein 
städtisches Grundstück, welches für den Neubau eines städt. Hallenbades geeignet 
ist? 

 
 
Begründung: 
 
Die Diskussion um das Hallenbad in Büderich darf nicht auf halber Strecke stehen bleiben. 
Fest steht, es besteht Handlungsbedarf. Das Hallenbad ist hochgradig sanierungsbedürf-
tig. Die vorliegenden Gutachten bestätigen dies. 
Um in der Angelegenheit „Hallenbad“ weiter diskutieren zu können, benötigt die SPD Frak-
tion die oben angefragten Informationen. 

 
 
 


